Portada / Forbes Política /

Yared De La Rosa julio 4, 2023 @ 1:41 pm

## Empieza el conteo de salida de AMLO, dice Creel al registrarse como aspirante presidencial

El panista Santiago Creel fue el primer aspirante en registrarse para el proceso de elección del candidato presidencial de la oposición.



Santiago Creel fue el primer aspirante en registrarse este martes en el proceso para ser elegido "representante de la construcción" del Frente Amplio por México, cargo que en los hechos será el candidato presidencial de la coalición entre PAN, PRI y PRD.

Cerca de las 10:00 horas, el presidente de la Cámara de Diputados llegó ante el Comité Organizador del Frente Amplio por México para registrar su aspiración. Posteriormente, se dirigió a las instalaciones del PAN para notificarle al partido que ya se inscribió.

En medio de arengas de "ipresidente, presidente!" y "iSantiago, Santiago!", el panista señaló que quiere ser el próximo presidente del país para cambiar la ruta que lleva el país.

"Hoy vengo a decirle adiós a Andrés. Aquí empieza su conteo de salida de un gobierno que ha destrozado al país, un gobierno que no nos merecemos mexicanas y mexicanos, un gobierno que ha sido peor que los cuatros jinetes de la Apocalipsis. (...) Este gobierno llegó a su fin", señaló Creel, quien busca por tercera vez ser candidato presidencial.

							, cales	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
								Forbass		05/07/2023	LEGISLATIVO
:	:	:	:	:	:	:	Carrie and a second	Torbes			

Por su parte, el presidente del PAN, Marko Cortés, comentó que a partir del 12 de julio se abrirá una plataforma para que los aspirantes recaben al menos 150 mil firmas que se piden para participar en el proceso de la alianza Va por México, nombre inicial de la unión del PAN, PRI y PRD, aunque para su participación electoral se llamarán Frente Amplio por México.

Además, le deseó suerte a Santiago Creel y comentó que lo reconoce como un "buen panista, un panista de batallas que tiene lealtad con nuestra institución, principios y valores".

Los registros de los aspirantes presidenciales para el Frente Amplio por México se realizarán del 4 al 9 de julio en la sede del Comité Organizador y luego ante las sedes de los tres partidos; el 10 de julio, el Comité señalará quiénes hicieron exitosamente el registro.

Del 12 de julio al 5 de agosto, 25 días en total, los aspirantes deberán juntar 150 mil firmas en al menos 17 estados del país. Todo será recabado mediante una plataforma a la que dará el acceso el Comité Organizador.

Empieza el conteo de salida de AMLO, dice Creel al registrarse como aspirante presidencial (forbes.com.mx)